Kleine Anfrage

des Abgeordneten Frosch (AfD)

und

Antwort

des Thüringer Ministeriums für Inneres und Kommunales

Polizeipräsenz bei der Stadtratssitzung in Rudolstadt am 2. Februar 2023

Am 2. Februar 2023 fand die Sitzung des Stadtrats der Stadt Rudolstadt wegen der zu erwartenden vielen Zuhörer wegen des Tagesordnungspunkts Batterie-Recycling-Anlage in Rudolstadt-Schwarza im Löwensaal statt. Am 9. Februar 2023 erschien über die Sitzung ein Bericht im Lokalteil der Ostthüringer Zeitung unter anderem über die Anwesenheit von Polizisten in Uniform im und vor dem Gebäude.

Das **Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales** hat die **Kleine Anfrage 7/4757** vom 20.April 2023 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 14. Juni 2023 beantwortet:

- 1. Welche Gründe sprachen für die Polizeipräsenz?
- 2. Auf wessen Anforderung gab es im oder vor dem Saal oder im näheren Umfeld eine erhöhte polizeiliche Präsenz?

Antwort zu den Fragen 1 und 2:

Die polizeiliche Präsenz erfolgte aufgrund eines Amtshilfeersuchens der Stadt Rudolstadt und diente der Durchsetzung des Hausrechts im Bedarfsfall.

Bei der thematisierten Stadtratssitzung wurde ein Bauvorhaben besprochen, welches in der Bevölkerung nur bedingt Akzeptanz fand. Die kritische Einstellung der Bevölkerung zum Bauvorhaben wurde durch Aufrufe in den sozialen Medien unterstrichen. Konkret wurde dazu aufgerufen, an der Stadtratssitzung teilzunehmen und seine Gegenmeinung kundzutun. Mithin waren Störungen, welche geeignet gewesen wären, den geordneten Sitzungsverlauf zu gefährden, nicht auszuschließen.

Maier Minister

Druck: Thüringer Landtag, 28. Juni 2023